

Cuba agradece nueva jornada internacional contra el bloqueo

Image not found or type unknown



Jornada contra el bloqueo. Collage:MC

La Habana, 26 junio (RHC) El presidente cubano Miguel Díaz-Canel y varios dirigentes del país, expresaron su agradecimiento a connacionales y amigos solidarios que en varias ciudades del mundo protagonizaron una nueva jornada internacional para reclamar el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos.

A través de su perfil oficial en Twitter el mandatario escribió, "En esta jornada mundial por Cuba, compatriotas y amigos solidarios unieron sus voces a la digna resistencia de nuestro pueblo y el creciente llamado internacional a que se retire a la Isla de la arbitraria lista de países patrocinadores del terrorismo y se ponga fin al bloqueo"

En la misma red social el Primer ministro Manuel Marrero agradeció las muestras de apoyo desde varios países del mundo exigiendo el fin del bloqueo económico, comercial y financiero de EEUU a Cuba.

Por su parte el Miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido Comunista de Cuba tuiteó, "Las voces que este domingo nuevamente se levantan en todos los continentes, lo hacen para exigir el fin del bloqueo de #EEUU contra #Cuba. Eso nos ratifica una vez más que Cuba no está sola".

Bruno Rodríguez, ministro de Relaciones Exteriores, en la misma red social resaltó que en la jornada "Biden: Take Cuba #OffTheList" (Biden, saca a Cuba de la lista), cubanos residentes en el exterior y amigos solidarios mostraron su compromiso con la nación antillana y un futuro mejor sin bloqueo.

"El agradecimiento de nuestro pueblo y la confianza de que seguiremos adelante, defendiendo nuestra independencia y soberanía", agregó.

La cancillería también agradeció a través de Twitter a los compatriotas en el exterior y a los amigos que este fin de semana, en varias ciudades del mundo, reclamaron el fin del bloqueo de EEUU contra Cuba y su exclusión de la unilateral lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

Este domingo 25 de junio, varias ciudades del mundo reclamaron nuevamente el fin del Bloqueo estadounidense contra Cuba

Asimismo, en Estados Unidos, organizaciones solidarias y cubanos residentes se reunieron frente a la Casa Blanca para exigir al Presidente, Joseph Biden, el fin de la política coercitiva contra Cuba y la exclusión de la ilegal lista de supuestos patrocinadores del terrorismo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/326639-cuba-agradece-nueva-jornada-internacional-contr-el-bloqueo>



Radio Habana Cuba